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１ 実施目的 

都市計画道路の整備を進めていくにあたり、土地所有者皆様の意見を踏ま

え、整備を行っていく時期や整備箇所を決定していくため、アンケート調査を

実施したものです。 

 

２ 実施概要 

➢ 調査範囲：竹間沢東から幹線２３号線までの地権者(末尾調査範囲) 

➢ 実施期間：令和６年５月２０日から令和６年６月１０日  

➢ 対象人数：１４名(１４世帯) 

➢ 回答者数：１４名(１４世帯) 

➢ 回 答 率：１００％ 

 

３ アンケート調査結果 

問１ 所有している土地が都市計画道路予定地になっていること知っています

か。 

 回答 回答者数 割合 

１ 知っている １３ 92.9% 

２ 知らない １ 7.1% 

 

問２ 都市道路予定地を現在どのように使われていますか。(複数回答可能) 

 回答 回答者数 割合 

１ 山林 ７ 36.8% 

２ 畑 ３ 15.8% 

３ 宅地 ２ 10.5% 

４ 駐車場 ４ 21.1% 

５ 資材置き場 １ 5.3% 

６ その他 ２ 10.5% 

 



問３ 都市道路予定地の予定地となっている土地の今後の使い方についてどの

ようにお考えですか(複数回答可) 

 回答 回答者数 割合 

１ 現在と同様の利用をする １０ 71.4% 

２ 現在と異なる利用を考えている ０ 0% 

３ 売却を考えている ４ 28.6% 

４ その他 ０ 0% 

 

問４ 都市計画道路の整備にあたり、町が土地の売却をお願いする場合に協力

していただくことはできますか。 

 回答 回答者数 割合 

１ 協力可能 ９ 64.3% 

２ 協力不可 １ 7.1% 

３ 条件次第で協力可能 ４ 28.6% 

 

(条件の主な内容) 

現状の機能が維持できるのであれば検討出来る。 

補償内容次第。 

信号をつけてほしい。 

 

問５ 問４で２.協力不可を選択した方で協力不可を選択した理由を教えてく

ださい。 

 回答 回答者数 

１ 現在の土地利用を続けたいため ０ 

２ 道路計画に反対のため ０ 

３ 具体的なスケジュールが不明のため １ 



４ その他 ０ 

 

問６ 都市計画道路の整備についてご意見がありましたらご記入ください。 

（主な意見） 

都市計画道路の整備について、具体的な方向性を示してほしい。 

決定から 50年あまり経過しているので、早く着手してほしい。 

都市計画道路の事業について説明をしてほしい。 



 


